

あけちだより

8
2023
No.35

第33回 明智町納涼花火大会開催

8月14日(月)に33回目となる明智町納涼花火大会が開催されます。

毎年恒例の大正村広場でのイベントやバザーも開催し、お盆の明智の町が賑わいます。また今年も昨年同様、尺玉やスターマインなど約1,000発の花火を打ち上げる予定ですが、物価の上昇に伴い花火の価格も年々あがっており、今まで通りの規模での花火大会を開催することが厳しい状況となっております。

明智の伝統でもある花火大会を守るために、今まで以上に皆様のご協力をお願いいたします。(今年は振興事務所窓口に協賛金箱を設置しております)



明智町の人口（令和5年7月1日現在）

	現在	前月比	前年比
総数	4,714人	△13人	△148人
男性	2,299人	△7人	△73人
女性	2,415人	△6人	△75人
世帯数	2,005世帯	2世帯	0世帯

発行:

明智地域自治区運営協議会（明智振興事務所内）
恵那市明智町843番地1 ☎54-2111

協力:

明智町自治連合会、明智こども園
明智小学校、明智中学校
明智コミュニティセンター
明智振興事務所



消防団員募集

市消防団では、地域防災の要である消防団員を募集しています。

消防団は地域に密着した消防機関として、火災時の対応はもとより、災害時においても、地域住民の生命・財産を守るうえで重要な役割を果たします。

しかし、団員の高齢化、入団者の減少により消防団組織の維持が厳しい状況となっています。

消防団は安全・安心なまちづくりの実現に欠かせないものであり、一人一人の力を結集することにより地域の安全も確かなものになります。

今こそ、あなたの力が必要です。力をあわせて一緒に地域を守りましょう。

申し込み先：恵那市消防本部 消防課 消防団係
電話：0573-26-0119



大変きれいになりました。ありがとうございました。

7月12日(水)暑い日差しの中、日赤奉仕団明智分団の30名の団員の皆様が大正村周辺と明智福祉センター歩道の草取りを実施しました。

2か所にわかれ2時間の作業を実施し、歩道や花壇は見違えるようにきれいになりました。



ステージの貸し出しができます

まいまいクラブにてステージを購入しました。
各種地域のお祭り・イベントにてご活用下さい。

申し込み先：明智振興事務所
電話：0573-54-2111



明智地区高齢者交通安全大学校



6月15日(木)1回目の講義で自転車シミュレーターを体験しました。

前方だけでなく左右、後方にも注意を払い運転しても、不意に危険が訪れます。「思っていた以上にむずかしい」との声が聴かれました。

また、反射神経の測定と明智町内の交通危険箇所を確認し、地図を作成しました。



表彰されました！恵那地区交通安全協会明智支部

長年の交通安全の普及活動や交通事故防止の活動が、岐阜県警察本部と岐阜県交通安全協会から表彰されました。

恵那地区交通安全協会明智支部の皆さんには引き続きご尽力いただき、地域一体となった交通安全活動を続けて行きましょう。



交通安全協会明智支部 松井支部長

あけちまちづくりフォーラム町内一斉清掃にご参加ください

日 に ち 8月20日(日) 予備日 8月27日(日)

時 間 午前8時から ※小雨決行

集 合 場 所 明智振興事務所・ふれあい会館
吹越バス停

※雨天中止のお知らせは、午前7時の告知放送で行います。

草刈り機、鎌、草かき、軍手、掃除用具を持参のうえ参加をお願いします。



8月イベント情報

6日(日)・20日(日) 大正村朝市

14日(月) 明智町納涼花火大会

19日(土) 大正村奉仕作業

20日(日) フォーラム町内一斉清掃



大志

～もっとよい自分 もっとよい明中～

明智中学校 7月

中体連壮行会

6月20日(火)第6校時に、2年生の実行委員が進行を務め、中体連壮行会がおこなわれました。「練習の成果を出し切る」「みんなで協力して勝ち進んでいきたい」など、大会へ向けての意気込みや目標等が、部活動毎に全校生徒の前で発表されました。



中体連恵那市大会

6月24日(土)・25日(日)の2日間にわたって、中体連恵那市大会がおこなわれました。明智中学校からは、バレーボール女子(山岡中学校との合同チーム)・卓球男女・ソフトテニス男女・バスケットボール男女(女子は山岡中学校との合同チーム)が出場し、日頃の練習の成果を発揮しました。



バレーボール女子



卓球



ソフトテニス男子



ソフトテニス女子



バスケットボール男子



バスケットボール女子

明智小学校

【児童数】 1年生:18名 4年生:23名

2年生:32名 5年生:38名

3年生:21名 6年生:30名

※日常の様子は、学校のホームページでもご覧いただけます。<http://www.ena-gif.ed.jp/akechi-e>

体験を通して学んでいます！

教室で様々な学習を行うだけでなく、専門の方から直接学ぶなど、子どもたちは体験を通して学んでいます。地域の方の協力を得ながら学習を進めています。

1年生:プール開き

初めて小学校のプールに入りました。



2年生:粘土教室

山岡陶業文化センターへ行き、粘土作品をつくりました。



3年生:リコーダー教室

リコーダーの吹き方を、講師の先生に習いました。



4年生:環境教室

恵那南高等学校で微生物を観察しました。



5年生:環境学習

市民エコ会議の方と、環境について学習しました。



6年生:租税教室

中津川法人会の方に税金についての話を聞きました。



明智振興事務所、コミュニティセンターへ

1、2年生は、町たんけんで明智振興事務所と明智コミュニティセンターへ行きました。



8月の主な予定

日(曜)	予定
14(月)～ 16(水)	学校閉庁日
28(月)	2学期始業式
29(火)	短縮午前授業、集団下校 宝物展
30(水)	短縮午前授業、集団下校 宝物展
31(木)	短縮午前授業、集団下校



令和5年度（7/3現在）
年長児27名 年中児13名
年少児21名 未満児14名
全園児75名

年長組参観日 親子英語あそび

6月29日(木) 年長組は保護者の方と一緒にALTのシャーリー先生に習いながら英語あそびを楽しみました。園で育てている野菜への興味から、この日は様々な野菜の英語を習いましたが、いつも身近なことから英語に親しんでいます。日頃のALT活動をお母さん達に見て頂くことができました。



朴葉ずし作り

子ども達に地域の郷土料理に関心を持ってもらうため、保護者から頂いた朴葉の上に酢飯と様々な具材を乗せて楽しみながら朴葉寿司を作ることが出来ました。朴葉の香りも楽しみ、お腹いっぱい！



祖父母参観 七夕会

今年は久しぶりに祖父母参観を実施することができ、肩たたきやふれあい遊びの他、幻想的な星の世界を楽しみ、一緒に手形をとったプレゼントを受け取ってもらうなどしました。祖父母さん暑い中ありがとうございました。子育ての中で祖父母さんは、とても大きな存在です。これからもよろしくお願ひします。



みんなの コミュニティセンター

明智コミュニティセンター 令和5年8月

令和5年度 春の芸能発表会が盛大に行われました！

6月18日（日）明智かえでホールにて（公財）恵那市文化振興会明智支部主催「春の芸能発表会」が盛大に行われました。春の芸能発表会は昨年度によく再開され、今回も大勢の皆様にご来場いただきました。参加者をはじめ、来場者の皆様にも感染症対策の徹底にご協力いただき、無事に開催できました。心よりお礼申し上げます。内容としてはフラダンス・日舞・筝曲・合唱・三味線・オペラ・カラオケの団体が日頃の練習の成果を披露し、来場者から盛大な拍手が送られました。

秋の芸能発表会も行われる予定です。その際もこちらでお知らせしますので皆様楽しみにお待ちください。



乳幼児学級「夏祭り！」

7月11日（火）に山岡の農村環境改善センターで、恵南地区合同乳幼児学級「夏祭り」を行い、明智からは8組の親子が参加してくれました。

ふわふわトランポリンコーナーをはじめ、魚釣り・紐ひき・輪投げコーナー・クラフトコーナーなど親子で楽しんでいただきました。食生活改善推進員の皆さんによる手作りおやつのコーナーでは、小松菜と豆腐を使ったホットケーキとキャラットゼリーを作ってもらい、皆さんに試食してもらいました。参加者は「野菜嫌いの子どもがパクパク食べてくれました！」と嬉しそうに話してくれました。次の合同開催はクリスマスを予定しています。お楽しみに！



みんなの読書感想文コーナー

今回は番外編です。

ご感想ではなく、ご自身の本との付き合い方を“素敵なQちゃん”さまがお寄せくださいました。



「本とのつきあい」 素敵なQちゃんさま

以前は、読みたい本は買っていた。側に置いていると何時でも読めるという安心感。しかし、その何時でも…がたまって、本も増えていく一方。そこで一大決心。本の断捨離をした。古本フェスに何百冊と出した。

それからは図書館(室)通り。返却日が決まっているのでゆっくりとは読めない。読み切れないと再度、再々度と借りる。

また、読書記録もついている。本のタイトル、著者、出版社だけ記すこともあるが、いい本に出会えた時には、ノート1頁に思いの丈を書き綴る。書けない時は帯の文をしておくことも。文中に感銘した個所があると書き出していく。まさに言葉のダイヤモンド。

何かにつまずいた時、読み返すと元気が出てくることがある。そこには昔の自分と向き合える時間があるのだから。